

21/03/2000

✕ Tes maladies, tes problèmes, sont seulement la conséquence d'un abaissement de ton niveau vibratoire: tu ne vis pas ta vraie vie, même si tu commences à changer les choses, sous mon impulsion.

Les hommes ne vivent pas à leur vrai niveau.

Ils se contentent, souvent, d'une manière fataliste, de vivre dans l'ombre de la vraie vie.

C'est cela, aussi, la chute, dont vous parlent vos écritures.

✕ Vous vous êtes perdus de vue vous-mêmes, et vous vous contentez, souvent, de peu, de médiocre... alors que la munificence de la vie vous est réservée...✕

✕ Vous vivez dans l'ombre du vrai bien...✕

✕ Vous l'espérez, souvent, pour plus tard, dans une autre vie, au Paradis...✕

Voyez comme vos croyances, ce que vous avez appris, vous limitent !

Le monde qui t'entoure, malgré ce que beaucoup croient, est riche, infiniment, de merveilleuses possibilités.

✕ Ce monde vous semble imparfait, parce que vous ne maîtrisez pas consciemment votre pouvoir créateur: vous avez oublié que vous êtes Dieu.

✕ Votre existence vous semble souvent amère, illusoire, et décevante: c'est parce que vous n'avez pas su encore vous élever à votre vrai niveau, parce que vous vous êtes enfermés dans des systèmes conçus par l'ego, et qui vous paraissent tellement être vrais.

Vous ne voyez pas le monde comme il est vraiment...

Vous projetez sur lui vos limitations, vos insuffisances. Le monde vous apparaît tel en fonction de vos croyances...

21/03/2000

✕ A mesure que l'homme grandit, alors sa création matérielle change: elle s'élève, et évolue avec lui...

Tout ce que vous expérimentez, jusqu'à et y compris vos conditions climatiques est influencé par la qualité de vos pensées, de vos émotions, de vos sentiments, qui conditionnent votre manière d'agir, vos actes...

✕ C'est pourquoi il est important que chaque homme, un jour, décide de ne plus laisser entrer le petit, le médiocre, le malsain en lui...✕

Plus vous ressentez l'amour, la compréhension, l'acceptation, pour tout ce qui est, y compris vous-mêmes, plus votre vie et, finalement, votre monde changent.

Plus vos états d'être sont fins, subtils, aimants, plus votre monde devient cela aussi...

✕ Tu vois, nous en revenons toujours à la même chose: l'extérieur est le reflet de l'intérieur.

✕ Plus l'homme intérieur devient beau, plus le monde extérieur le manifeste. Il y a encore beaucoup à comprendre, pour toi, et pour les autres...✕

✕ Tu es fatigué. Reposes toi dans la Paix .

21/03/2000

Votre planète recèle de véritables trésors, qui ne sont limités en rien. Ils sont infinis et inépuisables.

Ils attendent d'être utilisés par vous tous.

Seules vos croyances limitent les bienfaits que vous pouvez recevoir de la Terre, qui est votre Mère. Pourtant, ces magnifiques possibilités ne peuvent être vraiment canalisées par des esprits matérialistes, qui n'ont aucune perception de l'aspect spirituel des choses.

Il faut que les yeux de l'homme s'ouvrent, afin qu'il comprenne qu'il est le maître, en quelque sorte, de la matière, et qu'il n'est pas sur Terre pour la subir, mais, au contraire, pour l'évoluer, la magnifier toujours davantage.

⊗ La rendre de plus en plus fine, subtile, belle.... La spiritualiser !/

21/03/2000

Tu commences à comprendre que vos organismes physiques, et je veux dire par là toute matière, ne doivent pas déterminer votre conduite, mais plutôt être des collaborateurs, des instruments, et vous aider à manifester en toutes choses, de plus en plus, la perfection de l'Amour.

C'est un grand, beau, merveilleux travail sur cette planète.

C'est un véritable travail divin, proposé à chaque homme.

⊗ C'est un travail intense de guérison. Mais tout cela passe par l'individu, et pas seulement par la collectivité!

⊗ Jusqu'à maintenant, votre Terre ressemble à un gigantesque champ de bataille, avec des luttes sans nombre, incessantes.../

Tout cela est le reflet de vos états intérieurs, et c'est cela qui doit être guéri.

Dans presque toutes vos relations, chacun veut gagner, dépasser l'autre, chacun a peur de perdre, d'être battu...

Vous avez fait de ce monde une arène de compétition où règne la loi du plus fort. Beaucoup d'hommes sont prêts à tout pour vaincre.

Et peu voient au-delà !

Cette conception de la vie est bien sûr erronée, et ne peut que générer de la souffrance, de la peur, de la violence.

⊗ C'est, encore une fois, votre sentiment de séparativité qui en est la cause../

⊗ Dans la Réalité de ce que vous êtes vraiment, vous n'appartenez pas au monde physique, à la matière.

Souvenez vous toujours que vous êtes une émanation du Divin, et divin vous-mêmes.

Le monde de la matière est votre champ d'expérience.

22/03/2000

Mes paroles sont de Lumière. Elles veulent apporter aux hommes un message de paix, et de gloire !

Elles viennent du Centre de Tout ce qui est pour répondre à tes attentes, pour t'aider.

L'objet unique de tes prières, de tes demandes devrait être un coeur pacifié, unifié.

Ce n'est que lorsque cela est établi que vous pouvez réellement communiquer avec les dimensions les plus hautes, et en recevoir enseignement, sagesse, et Amour.

22/03/2000

Mon message s'adresse aux hommes qui souffrent, et à la Terre en peine, qui est, elle aussi en pleine transformation.

Le Père de toutes choses ne veut, pour ses enfants, que ce qu'il y a de plus beau, de meilleur. Mes paroles peuvent vous montrer comment y parvenir.

Sache que, pour produire ses effets, chaque vérité spirituelle doit être ardemment désirée par toi, et mise en pratique.

Souviens toi : les mots ne sont que des symboles, des indicateurs...

La Réalité est derrière.

✓ Il faut donc d'abord désirer vouloir être éclairé, transformé, puis recevoir l'enseignement...  
Le comprendre mentalement, puis le faire descendre au niveau du coeur, c'est à dire l'intégrer, le mettre en pratique quotidiennement, et, enfin, le manifester dans votre existence, aux yeux de tous.

✗ Tout ce qui t'est demandé se résume seulement en ceci: désirer ardemment, et mettre en pratique ce qui est reçu.../

Tentes de faire, simplement, le mieux possible, et ne te culpabilise pas si tu n'y arrives pas toujours.

✗ Je te l'ai dit: ce n'est ni simple, ni facile.../

Beaucoup se contentent de comprendre les mots, et confondent: ils imaginent que savoir et connaissance sont une seule et même chose...! Non!

Lorsque tu essaies, avec toute ta bonne volonté, de mettre en pratique ce que tu comprends, alors cette bonne volonté suffit pour être aidé, pour recevoir tout ce dont tu as besoin, même si ce n'est pas apparent au premier coup d'oeil...

✓ Ne sois pas trop dur, trop rigide avec toi-même, donne toi le droit à l'erreur !

Sois tendre, souple, avec toi-même, et, aussi, sois très vigilant !

✓ Sois sûr, alors, que ta simple présence emplie de bonne volonté et de détermination suffit à aider aussi les autres, même si personne n'en a conscience réellement.../

Le travail se fait dans l'ombre !

✗ Il ne peut en être autrement, car vous êtes tous inter-reliés, et la Terre est comme une gigantesque toile d'araignée de cristal: tout ce qui s'y passe résonne, et touche, d'une certaine façon, tout ce qui est.../

✗ Il est donc impossible à un homme de s'élever sur la Terre sans que les autres, en soient affectés. C'est ainsi: chaque progrès de l'un profite à tous. Toujours.

22/03/2000

Vous avez commencé une nouvelle année, bientôt un nouveau siècle, en même temps qu'un nouveau millénaire.

De grands bouleversements se préparent, tu le sais bien.

Une énergie nouvelle, de changement, de transformation se déverse sur Terre.

Elle a pour but de brasser, et de changer ce qui doit l'être.

Toutes vos structures sont ébranlées, tremblent sur leurs bases.

Rien n'est à l'abri.

N'en ayez pas peur.

✕ C'est seulement qu'une force de vie nouvelle, neuve, régénérante se met en oeuvre. Il vous suffit de l'accompagner, avec confiance, au lieu de résister au changement...

Ces changements sont collectifs, mais ils sont forcément individuels, car c'est par là que tout commence, immanquablement.

22/03/2000

L'un des aspects douloureux de ta vie actuelle que je désire t'aider à guérir est celui de l'incarnation. C'est un mystère profond !

Très peu d'êtres sont réellement, totalement incarnés..... C'est d'une grande difficulté pour beaucoup.

Il s'agit donc, vraiment, que l'esprit passe dans la matière.

Dieu et l'homme sont un. Tu commences à le savoir.

Cette idée, venant de l'Idée originelle doit devenir réalité concrète, et donc mourir à l'état de concept.

Que cela devienne vrai, pour toi, et pour tous.

Cette conception, pour le moment, fait lentement son chemin dans la conscience des hommes.

✕ Ce n'est d'ailleurs qu'en commençant à comprendre, et à accepter cela, que cette Idée a des chances de pouvoir... s'incarner !

Le véritable mystère de l'incarnation est révélé notamment par Jésus.

Pour comprendre vraiment, il te faut mettre de côté toutes les interprétations qui en ont été faites, et aborder cela d'un oeil, d'un coeur neufs.

Pour que la compréhension vienne réellement de toi.

Cette connaissance est déjà là. Elle doit simplement remonter à la surface, et t'illuminer.

22/03/2000

Avec Jésus le Verbe s'est fait chair...

Quelle merveille ! Quelle beauté !

Sa vie est le symbole réel de toute vie humaine, jusque dans le moindre de ses aspects

particuliers, et elle ne peut être réellement comprise que si elle est abordée sous cet aspect: Jésus est le symbole, le miroir de vous-mêmes réalisé.../

✕ Tous les épisodes de sa vie sont la symbolisation d'états de conscience différents, multiples, qui existent en vous !

Le merveilleux drame cosmique de la vie de Jésus a lieu en vous, à chaque instant.

Tout cela se passe en vous !

Faites le silence, et observez et ressentez !

✕ Bien sûr il y eut un, ou plutôt plusieurs Jésus.../

Cet homme de chair était le symbole du mystère de l'incarnation de l'Un dans le multiple.

Vous êtes en réalité des Jésus par milliards et, par milliards, des Christ qui vous ignorez !

Ayant dit : ce que je fais vous pouvez le faire, et mieux encore, Jésus a dit aussi, je

✕ l'affirme: ce que je suis vous l'êtes aussi !...

Tout homme est un futur Christ qui ne s'est pas encore révélé !

Tout homme est déjà cela, et toutes les circonstances de sa vie le conduisent à le réaliser... De même que le chêne tout entier est dans le gland...

22/03/2000

Je désire revenir sur certains aspects de la Vie Une, Vérité, que j'ai déjà cependant abordés avec toi, en d'autres moments.

La matière est esprit, aussi grossière soit elle en apparence.

C'est de ce que j'appelle l'être spirituel, l'être intérieur, que te vient ta vitalité, ton existence, dans tous ses aspects, y compris physiques.

L'existence vient de l'intérieur, toujours !

J'aurais un grand nombre de choses à te dire, en ce qui concerne ce que je suis, ici, de l'autre côté du voile.

Je le ferais, le moment venu.

Pour l'instant, c'est ce qui touche à ton existence terrestre qui est, pour toi, le plus important.

C'est fondamental. C'est, aujourd'hui, ce qui t'est le plus utile.

Chacun d'entre vous a pour mission, pour tâche particulière, de manifester, au niveau visible, c'est à dire au plan humain, terrestre, ce qu'est la Réalité spirituelle.

Je dis bien: manifester concrètement, et non pas simplement en parler.

Votre mission est que votre existence soit, par tous ses aspects, le témoin de ce que vous avez compris.

✕ C'est tout sauf facile, et cela peut demander beaucoup de temps.../

Je travaille à cela depuis la nuit des temps, depuis le centre de tout ce qui est !

Il a fallu que je fasse moi-même tout le chemin, que je comprenne réellement, en profondeur qui j'étais vraiment !

22/03/2000

Je sais que tu es sur ce chemin, celui qui monte, car tu commences à être capable de  
✕ retenir en toi les pensées belles et bonnes, ouvertes, et qui rayonnent...✓

Tu as choisi de ne plus rien vouloir de petit, de médiocre...

C'est par ce genre de décisions que tout commence.

Il t'a fallu arriver aux portes de la mort. Et ce n'est pas une image, tu le sais bien.

✕ Maintenant, tu commences à comprendre ce que signifie réellement demander la  
lumière...✓

Beaucoup ont oublié que la première chose que fait la lumière, c'est d'éclairer l'obscurité !  
Alors, cela fait remonter tellement de choses ! Cela brasse tellement !

✕ Il est plus facile de se réfugier dans une spiritualité mentale, qui explique tout, qui borne et  
classifie tout...✓

✕ La lumière, en tant que telle, est inutile ! Son seul rôle est d'éclairer...✕

Si tu passes ton temps à regarder la lumière, en supposant que ce soit possible, tu ne  
peux qu'être ébloui, aveuglé... et tu ne vois plus rien.

Sers toi plutôt de la lumière pour regarder où tu mets les pieds...

✕ Ainsi, elle éclaire l'obscurité, mais beaucoup ont peur de l'obscurité

Ils la confondent avec la négativité.

Pourtant, lorsque tout ce qui était dans l'obscurité a été éclairé, alors tout devient trésor !

✕ ✕ Là où il y a obscurité, c'est là où tu ne m'a pas encore reconnu, là où tu ne m'a pas encore  
découvert...✓ Souviens toi: je suis derrière tout !

22/03/2000

Je veux t'annoncer aussi que C. est avec nous. Elle est ici. Elle a, enfin, accepté de partir,  
de quitter ce plan, dans lequel elle n'était déjà plus, sinon que rattachée par sa peur, pour  
ses parents.

✕ Elle est avec moi, en ce moment même, et va bientôt s'endormir: elle a tellement besoin de  
repos!

Ton aide ne lui pas été inutile ! Grâce à tes prières, à ta présence, elle a accepté de s'en  
aller. Ses parents ont compris qu'il fallait qu'ils lui en donnent l'autorisation.

✕ Ils ont enfin réussi à le faire, et cela a été très douloureux. Maintenant, elle est libre...✓

✕ Pense à elle seulement avec joie...✓ Vous devriez agir ainsi, avec tous ceux qui quittent la  
Terre, car ils ne sont pas morts, tu le sais.

C'est comme si ils étaient partis en voyage. Simplement.

Il serait intéressant que tu cherches à comprendre ce qu'elle symbolisait pour toi, ce que  
cette expérience signifiait, pour toi, ce que tu avais à en apprendre.

Comprends tu qu'elle était, en partie, le symbole de ta propre mort, de ton agonie?

✕ Souviens toi de l'état dans lequel tu étais, ce qu'était ta vie, quand que tu t'occupait  
d'elle...✓

Tu lui a donné beaucoup d'amour, de compréhension.

Tu savais qu'à part cela tu ne pouvais rien pour elle, alors tu t'es demandé ce qu'elle pouvait t'apporter. Et cela a grandement contribué à ta guérison...

✕ Chacun devrait agir de la même façon: quand, humblement, vous vous rendez compte que vous ne pouvez rien pour quelqu'un, alors demandez vous, et demandez à la conscience Une ce que cette personne a, elle, à vous apporter.

Et, si vous êtes capables d'être simplement là, à l'écoute, avec elle, calmes, sans laisser ✕ de pensées sombres obscurcir votre esprit, alors des miracles peuvent se produire...✕

Voici pour toi, maintenant, un excellent exercice spirituel...

✕ Chaque jour, pendant quelques instants, appelle la bénédiction, demande, humblement, la guérison, venant d'en-haut, pour ceux qui t'entourent, ceux qui te sont proches...✕

✕ C'est un sentiment, plutôt que des mots...✕

Cela ne prend qu'un instant, et ne demande aucun apprentissage.

*Sentez*

✕ Il arrivera alors, souvent, que vous vous sentirez enveloppés d'une douce présence, celle des Invisibles qui veillent sur vous à partir d'autres plans de conscience.

Ne les repoussez pas, au contraire, accueillez joyeusement leur assistance. L'amour, et le sentiment de le partager attire à vous ces êtres aussi sûrement que l'aimant attire le fer.

Ouvrez vous, et laissez Dieu se donner à travers vous.

C'est ainsi que tu seras toi-même comblé au-delà de toute mesure.

✕ La vie te conduit de vérité en vérité, toujours plus large, toujours plus belle...✕

Sache l'accepter humblement, car, je le répète, vous êtes des Rois.

23/03/2000

Lorsque ta pensée se maintient uniquement en Présence de Dieu, c'est à dire qu'elle le voit en tout, qu'elle le reconnaît oeuvrant au plus grand bien, alors des lois spirituelles, encore très peu connues à l'heure actuelle, se mettent en jeu.

De véritables pouvoirs spirituels, jusqu'alors endormis, se réveillent en toi, et l'être dans sa totalité, à travers l'être physique, se met à vivre, à rayonner.

✕ Que faut il pour réveiller ces pouvoirs?

Seulement de l'amour, car ils lui sont assujettis, et ne peuvent se manifester qu'en lui.

Tu commences à émettre alors, véritablement, des ondes, des vibrations bénéfiques, guérissantes, enrichissantes, transformantes, qui rayonnent et atteignent tout et tous, quelle que soit la distance.

Ce que vous appelez l'âme crée, sans cesse, un corps de chair, en perpétuelle transformation.

Cela est parce que tu as choisi, mais sans en avoir le souvenir, souvent, de réaliser sur Terre les intentions sacrées de Dieu.

Parmi ces intentions divines sont aussi ce que vous appelez des expériences personnelles d'évolution, qui y sont étroitement liées.

Il est donc impératif de donner à la matière, à votre corps, pendant votre existence, une place importante, puisque Dieu, quoi qu'en disent certains, leur a donné un rôle prépondérant.

En aimant intelligemment votre matière physique, vous pouvez vous élever à ce que j'appelle l'harmonie globale, totale, comme Jésus l'a démontré.

Ainsi, ce que vous percevez comme étant le corps, l'esprit, l'âme ne font en réalité qu'un sous trois aspects.

Lorsque vous parvenez réellement, et vous y parviendrez ! à cette conscience, vous créez consciemment la matière dont vous avez besoin, et la transformerez comme vous l'entendrez car vous êtes les Maîtres de toute création.

Comme Jésus et tant d'autres, vous pourrez emporter votre corps, dans ce que vous appelez la mort...

✕ Votre perception de l'unique sera telle que votre pensée, installée en la conscience-Dieu deviendra aussitôt réalité...✓

24/03/2000

✕ Je perçois avec bonheur que tu t'approches de plus en plus de cette conscience de ce que tu es vraiment...✓

Tu as encore peur de le reconnaître vraiment.

Si tu savais combien cette période a été longue, pour moi aussi !

✕ Je vois aujourd'hui avec amusement tous les ressorts dont mon mental pouvait jouer, à l'époque...✓ avec succès !

Tous les êtres sont comme toi, et s'approchent, chacun à leur rythme, de cette conscience de la conscience Une qu'ils partagent, et qu'ils sont, qu'ils ont toujours été.

Il n'existe ni d'inférieur, ni de supérieur, juste des êtres à des endroits différents du chemin. Chacun fait ce qu'il peut, même ceux qui, parfois, peuvent te sembler être dans l'ignorance,

Même ceux que certains d'entre vous appellent des matérialistes.

✕ Après tout, il fut un temps où tu étais comme eux !✓

Ceux qui aujourd'hui jugent les autres devraient se rappeler que c'est juste parce qu'ils ne les comprennent pas. Ils manquent d'écoute vraie, et, aussi, simplement d'amour.

Quand quelqu'un, en étant ce qu'il est, vous dérange à ce point, la question que vous devriez vous poser est de savoir à quoi ils font écho chez vous !

✕ Après tout, tu crois aujourd'hui en des choses dans lesquelles tu ne croyais pas il y a dix, vingt ans...✓

Et il y a aujourd'hui des choses en lesquelles tu ne crois plus.

Tu peux rencontrer des gens qui croient, aujourd'hui, en ce que tu croyais... avant, et en lesquelles tu ne crois plus ...

✕ Bénis les, tout simplement. Ne cherche pas à les convaincre de force.../

En tant qu'essence, tu es en tout ce qui est.

Tu es donc dans la fleur comme dans la pierre, dans l'étoile comme dans le soleil, comme dans le papillon qui volète.

✓ Tu es partout, en tous lieux, et en tous temps.../

Seule ta présence physique est là où tu la perçois.

Victime de tes sens, et de ta vision imparfaite, tu peux croire que ta réalité est seulement là où tu vois ton corps. Intellectuellement, tu peux savoir qu'en vérité tu n'es pas limité par ton corps.

Il te reste à en faire l'expérience vraie, de l'intérieur.

✕ Tu peux savoir, intellectuellement, que tu es Dieu fait homme.../

Il te reste à connaître tout cela, du dedans, en tant qu'éprouvé.

24/03/2000

✕ Pourquoi en êtes vous arrivés à vous percevoir comme des individus séparés les uns des autres, et de Dieu?

Parce que vous avez été habitués à voir Dieu, à vous le représenter comme étant

✕ complètement différent de vous, et, en grande partie, absent, ou étranger à votre vie?

✕ Il y a eu une grande confusion entre Jésus, l'homme, et le Christ l'habitant.../

Imagine que Jésus symbolise ton identité humaine, toute identité humaine, et le Christ le principe unique animant tout ce qui est, du plus profond de ce qui est, et dont tu as, comme Jésus l'a fait, à te rendre conscient...

24/03/2000

Ainsi donc vous avez appris à croire en un Dieu extérieur...

Tant que vous croirez que vous dépendez de quelqu'un, ou de quelque chose d'extérieur à vous, vous vous limiterez, et ne connaîtrez jamais votre vrai pouvoir.

✓ Vous êtes alors en quelque sorte des enfants, mineurs, spirituellement.../

De même si vous croyez que votre condition dépend de votre passé.

En apprenant à prendre consciemment vos responsabilités, vous apprenez à devenir réellement adultes.

✕ Ce n'est pas du tout chose facile et, souvent, il faut s'y reprendre à de nombreuses reprises, car les pièges sont nombreux, sur le chemin de la vraie lumière.../

✕ Tu apprends, lentement, à dire Je suis, et l'humanité l'apprend de même.../

Dans une certaine perception des choses, tout ce qui se passe sur Terre, tout ce que vous créez et co-créez poursuit ce but.

Cependant, il vous est possible de dire, d'affirmer ce Je Suis, dès maintenant, le matin quand vous vous réveillez, le soir quand vous vous couchez, et à plusieurs moments de la journée.

- ✓ Le mieux est de vous regarder dans une glace, pendant quelques instants, et d'affirmer Je Suis à haute voix, en vous regardant droit dans les yeux, avec beaucoup de tendresse...✓
- ✓ Souvenez vous: votre identité humaine est le vêtement de la divinité, et ce vêtement est aussi divin que tout...✓ Osez le faire !

- ✓ Quand tu sauras réellement que tu es Je Suis, alors tu sauras aussi que l'erreur, le péché, ne sont pas tiens, qu'ils n'appartiennent pas à ta vraie nature, et qu'ils ne sont qu'illusion...✓
- ✓ Tu a à apprendre aussi à laisser de côté ce qui n'est pas vraiment essentiel.
- ✓ Mais comment savoir, comment distinguer ce qui est essentiel de ce qui ne l'est pas?

Définis tes buts, dans la vie.

Cherche, en toi, ce que tu as vraiment envie de faire, ce que tu as vraiment envie d'être...  
Alors, si tes demandes sont sincères, l'aide commence à t'être donnée...

Elle peut venir sous de multiples formes, souvent complètement inattendues.

- ✓ Il peut arriver que ta vie te demande de prendre le taureau par les cornes...✓
- Si tu demandes de l'aide, tu ne peux cependant exiger qu'elle vienne sous la forme que tu désirerais toi...

Souvent, cette aide va t'obliger à voir en face, ce que tu ne voulais peut être pas voir, à affronter ce que tu ne voulais peut être pas affronter...

- ✓ Quoi qu'il en soit, c'est comprendre aussi que c'est le moment d'affirmer: Que Ta Volonté Soit Faite...✓
- ✓ Es tu prêt réellement à cela?
- ✓ Vas tu réussir à cesser de tout vouloir maîtriser, contrôler?
- Vas tu réussir à abandonner cette fausse autorité que tu crois avoir sur les événements, sur le monde, qui ne t'apporte qu'une fausse sécurité, génératrice de souffrances, de désillusions?

- ✓ Au moment même où, sincèrement, tu demandes à comprendre, de l'aide, à ce moment là, tous les aspects de ton être, visible et invisible, commencent à mobiliser toutes leurs forces, toutes leurs énergies, pour créer les circonstances dont tu as besoin, et suscitent les événements nécessaires pour atteindre ton objectif...✓

Cela peut être très rapide, mais aussi, parfois, prendre du temps.

Sois patient, car tu ne sais pas tout de tes besoins réels ! Ton être intérieur -Christ en toi- lui le sait...✓

L'attitude mentale juste n'est pas toujours facile à avoir, ni à garder !

Il faut qu'elle soit faite de confiance ferme, de vigilance, et qu'elle sache s'adapter à ce qui se passe !

25/03/2000

Les moyens que ce que je suis peut utiliser pour te conduire à ton but ne sont pas  
✗ forcément ceux que tu aurais pu imaginer, ou vouloir...✓

Il se peut même que les moyens utilisés te frappent, que tu aies tendance à vouloir les  
✗ rejeter, car ils peuvent ne pas correspondre à ta façon de penser, à ta vérité personnelle...✓

✓ C'est à où la confiance est nécessaire ainsi que, je te l'ai déjà dit, la vigilance...✓

Ton rôle est seulement de désirer la solution, et de t'en remettre complètement à ce que je  
✓ suis quant aux moyens...✓

✓ Souviens toi: ton être actuel, limité dans sa compréhension, doit avoir une pensée claire,  
nette, précise, de ce qu'il veut.

Une pensée forte.

Mais ton être actuel ne sait rien des moyens, du chemin, pour arriver là où il veut.

Laisse moi simplement te prendre par la main, et agir, en toi, à travers toi, pour le plus  
grand bien de l'univers.

Sache aussi, je te l'ai déjà dit, que l'appel à la lumière est un des actes les plus grands, les  
plus beaux qui soient... Mais que la première chose que fait la lumière est d'éclairer  
l'obscurité !

Ce n'est pas étonnant alors, si tu fais appel à ce que je suis, que cela fasse ressurgir  
d'abord, sous des formes diverses, ce qui en toi est l'obstacle, ce qui en toi empêche ce  
que tu désires d'advenir !

Car c'est cela qui doit être résolu d'abord, par toi, avec mon aide, mais par toi, pour que  
l'énergie puisse faire son oeuvre.

C'est un peu comme une canalisation bouchée. Tu veux de l'eau, par exemple...

✓ Tu prends d'abord conscience que la canalisation est bouchée: l'eau ne coule plus, puis tu  
cherches ce qui la bouche, et tu la débouches.

Si tu ne sais pas le faire seul, alors tu appelle un plombier. Il le fait, et l'eau coule de  
✓ nouveau...✓

Le mieux est, bien sûr, que tu apprennes à déboucher toi-même, et, mieux encore, à faire  
en sorte que ça ne se bouche plus, en étant vigilant, et en entretenant, en gardant en bon  
état la canalisation, et tu es tranquille.

Je suis comme un plombier. Mais un plombier professeur, qui t'apprends à te passer de  
✓ lui, peu à peu... Tu comprends?

25/03/2000

✓ Ceci peut t'aider:

Quand tu désires être aidé vraiment pour résoudre un problème, alors mets toi au calme.  
Pense, tranquillement, sans effort, à ce que tu voudrais solutionner.

✓ N' imagine pas de solution: pense seulement à la situation, sans efforts, sans peurs.

Puis inspire profondément par le nez, en songeant que tu inspires de l'énergie fraîche, nouvelle.

Ensuite retiens ta respiration pendant quelques instants, et, enfin, prononce mentalement ton prénom, puis le mot: solution...

Enfin, expire l'air par la bouche en soufflant fortement...✓

Voilà. C'est tout. Fais le souvent, pour des motifs variés...✓

Plus tu le feras, plus ce sera efficace.

Reposes toi pendant quelques jours, maintenant, et mets en pratique...

Nous nous retrouverons bientôt.

27/03/2000

✓ Sois remercié de me consacrer une aussi grande attention, et autant de temps...,

Rien de ce que je te dis n'est nouveau ! Tout a déjà été dit, des millions de fois.

Pourtant, des millions d'êtres humains ont eu accès à ces connaissances, et peu les démontrent dans leur existence...✓

Ils reçoivent ces connaissances avec un coeur sincère, et tentent, sincèrement, de les mettre en pratique, mais il y a peu de résultats apparents.

Sache que le simple fait de désirer après la perfection, cette simple idée prouve que cela est déjà en train de germer en toi.

Le chemin peut être long, et semé d'embûches. Vous êtes de êtres qui vous êtes vous-mêmes rendus tellement complexes!

✓ Je te l'ai déjà dit: il ne faut pas confondre entre le savoir, avoir des informations au sujet de l'être, et sa connaissance!

Etre informé ne signifie pas toujours connaître vraiment !

La différence, c'est l'expérience.

Ainsi, quelle expérience as tu de tout ce que je dis ?

As tu déjà éprouvé tout cela dans ta vie ? Si c'est le cas, alors tu sais de quoi il s'agit, car l'expérience, l'éprouvé est là.

Tant que tu n'as pas obtenu les résultats promis, c'est que tu n'a pas réellement mis en pratique. Il te faut voir clair.

La première chose est de ne pas croire que tout cela est en dehors de toi, ni au-dessus; penser ainsi serait vous situer en dehors de la Réalité, vous en séparer mentalement.

Vous êtes déjà tout en haut de la montagne. Tous.

Le chemin que vous suivez pour y arriver, n'est qu'un symbole, celui de la découverte de votre propre vous-même, tel qu'il est réellement, c'est à dire établi de toute éternité dans la conscience Une.

**Vous êtes déjà là où vous voulez arriver, simplement vous vous croyez séparés, éloignés du but.**

**Songes y: tu ne pourrais penser à aucun but, aucun objectif, s'il n'était pas déjà atteint !**

**Cela peut te paraître impossible, incroyable, mais c'est cependant la Réalité que tu découvriras un jour.**

**Tout est déjà là. C'est la première chose.**

**Souviens toi: à l'instant même où une demande est sincèrement émise, avec tout son être, alors tous les aspects de toi-même commencent à oeuvrer pour sa réalisation...**

**Parce que le but est déjà là.**

**Il te faut, je le répète, une pensée claire, nette, précise, puissante.**

**Oser demander, oser affirmer.**

**28/03/2000**

**Voici quelques choses dont je souhaite te parler aujourd'hui.**

**Vos existences vous semblent, souvent, lourdes, difficiles, parsemées de fardeaux, d'obstacles de toutes sortes. Vous percevez cela comme la réalité de votre existence.**

**En un sens, c'est juste: cela est réel...! cependant, encore une fois, ce n'est pas la Réalité.**

**Dans ce que vous manifestez actuellement, physiquement par exemple, il vous semble être, en quelque sorte, l'esclave des conditions matérielles de votre existence.**

**Vos croyances collectives et individuelles sont que vous devez subir la matière.**

**Regarde le climat: vous êtes, pensez vous, obligés de le subir. Vous ne pouvez presque rien contre ses variations. Vous ne pouvez que vous en protéger le mieux possible.**

**Votre matière est donc exposée à de multiples influences, agréables, ou désagréables, face auxquelles en apparence vous ne pouvez presque rien.**

**J'ai, moi aussi, pensé de la sorte, il y a... très longtemps.**

**Laisse moi vous faire bénéficier de ce que j'en ai compris.**

**Je ne savais pas, en ces temps là, si éloignés de ce que je suis aujourd'hui, que tout ce dont je pouvais réellement avoir besoin, tout ce que je pouvais désirer était déjà là, en moi.**

**Comme beaucoup d'entre vous, je me suis comporté sur cette Terre en victime, victime de tout, et, aussi, parfois, en bourreau.**

**Quand vous vous comportez ainsi, ou vous subissez tout, ou vous tentez de tout contrôler. Bien sûr, cela ne marche jamais, et vous finissez toujours par l'apprendre, souvent à travers la souffrance, alors que vous n'en n'avez pas réellement besoin.**

**Vous ne pouvez agir de cette manière que parce que vous avez oublié Qui vous êtes vraiment, et que vous vous sentez séparés de tout.**